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Gosia: Yazhi, refiriendome al video de Mari sobre la gente sombra, alguien pregunto
como es posible que esta gente, biologicos, de bajo astral, son interestelares y viven
fuera de la Tierra? Eso tomando en cuenta que todo fuera de la Tierra
supuestamente esta en "5D"?" Ya se como responderia yo, pero lo prefiero en tus
palabras.

Yazhi: Es que la medida de Swaruu lo que se usa en aquel entonces es algo medible
como en promedio de frecuencia de un reino existencial. Como promedio es mas alto
afuera.

Pero yo diría que una cosa es frecuencias promedio, medibles y con numeros, de un
reino existencial, y otra cosa es lo que se dice que es el 5D como tal que está mas
ligado a la consciencia, como dice Mari. No estamos de acuerdo con llamar 5D a
todo lo que está fuera de la Tierra, ya que aun dentro hay burbujas de alta frecuencia
como o comparables a las de 5D afuera y en el espacio también hay burbujas de
cosas de baja frecuencia. Esas son ideas y conceptos de Mari que se pegan con los
conceptos más científicos de Swaruu.

Robert: Entonces, la consciencia promedio del universo conocido donde se produce
la biologia equivaldria a un 5D?

Yazhi: Desde el punto de vista de lo que decía Swaruu si, desde el de Mari en el
video no. Mari dice que la frecuencia dependerá de la conciencia de quien viva o
mida lo que sea. Swaruu está observando eso desde un punto de vista medible
científicamente, cuando es más de consciencia, y de cada quien.

Yo veo ambos puntos, no veo pelea entre ellos. Sin embargo, el concepto asociado a
eso de 5D es más de consciencia y no de un lugar. Desde el punto de vista de eso
de 5D estoy más con Mari.

Gosia: Pero entonces esta gente sombra no llegara a Taygeta donde el promedio de
la conciencia de la gente es 5D, no? Si estas de frequencia mas alta, no llegaran, ni
con sus naves, verdad?

Yazhi: Es que depende de la consciencia de cada uno de ellos o del grupo. Pero
mayormente no llegarían a Taygeta, o a lugares similares, porque se les detectan
con facilidad.

Gosia: Y esto tambien quiere decir que teneis entidades astrales, arcontes etc.
tambien, si?

Yazhi: Si, eso no sólo es de la Tierra, pero como los seres sombra, no se meten en
planetas donde el inconsciente colectivo no les permita por su alta frecuencia, porque
son detectables o porque no se les manifiesta como egregores.



Robert: Entonces los seres sombra pueden interactuar con el bajo astral (el mundo
de los muertos)?

Yazhi: Estan mayormente ahí.

Gosia: Y como se les detecta en Taygeta? 

Yazhi: Con camaras especiales, y las hay en la Tierra. Una buena camara de video
los puede pescar, hasta los de circuito cerrado los detecta o a simple vista con
ciertas condiciones de luz. No se pueden esconder mucho, o solo de la población
ignorante.

Gosia: Y que se hace cuando se les detecta?

Yazhi: Se les debe tratar como un intruso, o pedirles que se retiren.

Gosia: Y escuchan?

Yazhi: Si, escuchan. Y hasta hablan, aunque mayormente no lo harán.

Robert: Pero por ejemplo un coche terrestre los podria atropellar y lastimar?

Yazhi: Es posible que si lo sientan, pero como están mayormente en el astral, o sea
tienen el 75% en el astral y el 25% de su existencia en el físico, un automóvil
difícilmente los puede lastimar, pasaría a través de ellos. También por eso la gente
en la Tierra reporta que pasan las paredes. Es posible matarlos, pues son seres
biológicos, pero no creo que sea buena idea decir cómo.

Gosia: Pero que quieren de los humanos exactamente? Lo mismo que entidades
astrales? Se alimentan de sus miedos?

Yazhi: Mudarse ahí, sus recursos, su energía. Aun necesitan casas, edificios y
demás ya que la existencia de los mismos si se encuentra en el astral también.

Robert: Pero que tiene la Tierra?

Yazhi: Que no son detectables y que hay muchos recursos, que pueden pasar
desapercibidos facilmente.

Gosia: Pero ese tipo de ser... "pobre" ellos... porque no son auto suficientes.
Necesitan alimentarse de los demas. Imagino como muchos seres. 

Yazhi: Son parasitarios como raza. Explotan el que no los puedan ver fácilmente.

Gosia: En el mundo donde viven, las casas son parecidas a las casas del mundo de
los muertos? Como caricaturas? Reflejos mentales? O son edificios solidos no
distorcionados?

Yazhi: Si, exactamente. Semi sólidos desde el punto de vista de ellos. Aun les
molesta la lluvia o el frio.

Gosia: Porque seria?



Yazhi: Porque aun no están en el astral completo. Lo físico tiene otro significado para
ellos, pero aun existe su versión del mundo físico que se entremezcla con el bajo
astral y con el sólido nuestro. 

Robert: Y si quisieran se podrían hacer visibles para nosotros?

Yazhi: Con tecnología quizás o con proyecciones telepáticas cuando una persona es
más sensible a esas cosas que otras, como en penumbras por la noche.

Gosia: Y se puede hablar con ellos y hacerse amigos de alguno?

Yazhi: Si, y hay muchos casos de precísamente eso. Como dijo Mari en su vídeo. Se
puede llegar a un acuerdo de mutua existencia en un lugar.

Gosia: Y tambien sursurran pensamientos malos?

Yazhi: Si. Pueden hacer eso. Pero son personas, dependerá de cada ejemplar.
Aunque pueden susurrar al oido, no son larvas astrales porque aun tienen cuerpo.
Pero si tienen capacidades telepáticas invasivas, dependerá de cada individuo.

Gosia: Y que comen? Aparte de energia.

Yazhi: Su versión de comida en su frecuencia.

Robert: Todo su mundo es igual?

Yazhi: Es su versión del mundo, de su mundo, con elementos del bajo astral y del
material.

Gosia: Y como se ha llegado a saber de que lugar fisico vienen? Alguien ha hablado
con ellos y por eso se sabe?

Yazhi: Es sabido por mucho tiempo, no sé como lo lograron. No tengo ese dato. Solo
que la Federacion lo sabe.

Robert: Una cosa, a ver, que no me queda claro. Se alimentan de la energia Lush de
los humanos?

Yazhi: La usan a su beneficio, si en parte. Son semi astrales, o sea en parte si. Pero
Lush es mayormente atención creadora del humano, de la consciencia, o sea lo que
necesita un ser creado como egregor, y éstos no son egregores proque son físicos
también. Son un híbrido entre ser astral y un ser fisico.

Gosia: Entonces no necesitan energia creadora pero otro tipo de energia.  

Yazhi: Si. Recuerden son híbridos, mejor explicación posible.

Robert: Nada que ver con los Incubus?

Yazhi: Eso es un ser astral totalmente, pero no dudo que tengan algo que ver con
eventos similares a lo que harían los Incubus y Súcubus.

Gosia: Una cosa... es miedo energia creadora? Creo que si tambien, no? Miedo



concentra la atencion. Pues crea, claro. Pero si ellos no necesitan energia creadora,
entonces que tipo de energia necesitan de los humanos? Porque entonces no
necesitarian el miedo. Porque es creadora esa energia y ellos no necesitan ser
creados. Ya lo son, como dijiste, no son egregores.

Yazhi: Mas que nada recursos, no energía creadora. Sin embargo, como son semi
etéricos, no dudo que algo de Lush han de comer.

Gosia: Que quiere decir recursos?

Yazhi: Comida, energía electrica, calorifica, todo eso.

Robert: Pero sus naves son tambien de una especie de bajo astral y no las
veriamos?  

Yazhi: Y no se ven mayormente.

Gosia: Necesitan energia electrica de los cuerpos humanos?

Yazhi: De la red eléctrica.

Gosia: Entonces no nuestra, no corporal.

Yazhi: Como son semi astrales, algo de la energía del cuerpo humano si han de
comer.

Gosia: Necesitan nuestra comida?

Yazhi: No lo se, cualquier comida. Eso sería interesante saber qué exactamente.

Robert: Se pueden alimentar del prana de la energia solar?

Yazhi: En si todo lo hace, pero no tengo nada que agregar en ese sentido sobre
ellos.

Gosia: Tu los ves?

Yazhi: Si, y con facilidad, pero casi no los he visto en persona, pero si, cuando estuve
en Inglaterra. Son seres de cuales nadie habla.

Robert: Parece que la Federacion poca informacion tiene de esta raza.

Yazhi: Poca información o no lo dicen.

Gosia: Y ellos te ven?

Yazhi: Si, me ven. Y sé que les molesta mucho que los vea. Me han aventado
piedras y semillas por eso.

Gosia: Y porque te ven ellos si son de frequencia mas baja? Tambien tienen
percepcion amplia entonces?

Yazhi: Pueden ver hacia arriba al parecer, lo mismo pasa con los duendes y seres



del bajo astral. Si, pueden ver bastante del mundo material, por eso son una
molestia. Pero depende de cada criatura. Ademas, es todo percepción. Arriba y abajo
solo son más ideas. Es una referencia de expresión. Sólo son rangos de percepción,
un lado u otro solo es cosa de puntos de vista y qué puede ver y percibir cada quien.


